

## Etre membre de la Quadrature du Cercle

*Pariant sur la richesse du réseau, La Quadrature du Cercle travaille de manière inductive et invite ses membres à définir des projets collectifs et à engager une réflexion commune.*

réseau des  
programmateurs  
de cinéma

Aussi, La Quadrature du Cercle un levier pour les lieux de diffusion et ses acteurs en matières de :

- Coordination de tournées ;
- Actions de communication à l'échelle régionale et nationale ;
- Commissions de réflexion ;
- Formations ;
- Repérage de films ;
- Représentation auprès d'instances publiques ou privées ;
- Relais d'informations, etc.

Etre membre de la QdC, c'est :

- Faire partie d'un réseau dynamique ;
- Partager vos réalités, vos expériences et se nourrir de celles des autres membres ;
- Donner votre avis, échanger vos coups de cœur, vos bonnes pratiques ;
- Prendre part à l'organisation de projets collectifs ;
- Participer aux formations et aux journées de réflexions ;
- Rencontrer régulièrement des professionnels du secteur ;
- Bénéficier d'une communication générale effectuée auprès de la presse nationale, etc.

De plus, être membre de la QdC vous donne l'occasion de participer :

- À La Tournée des Magritte du Cinéma (février-mars) ;
- A la Fête de la FW-B, volet cinéma ;
- À La journée « C'est du belge » organisée par le FIFF Namur ;
- Au Festival jeune public « Cinémômes » (décembre)

Et de pouvoir devenir membre du mini-réseau Europa Cinémas de la QdC (conditions sur demande).